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Уважаемые коллеги!

Высылаем сентябрьский дайджест о деятельности Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, который 
содержит отчеты о федеральной и региональной партийной деятельности за текущий месяц.

ФЕДЕРАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

ГОСДУМА ДОБАВИЛА ЕЩЁ ОДИН ФИЛЬТР ДЛЯ КАНДИДАТОВ 
НА МЕСТНЫХ ВЫБОРАХ 

Муниципальным депу-
татам запретят повторно уча-
ствовать в выборах советов, 
распущенных по их вине. 

 Принятый Госдумой в 
первом чтении законопроект за-
прещает участвовать в повтор-
ных выборах муниципальным 
депутатам, которые не сумели 
провести заседание совета де-
путатов в течение трех месяцев 
подряд, в результате чего совет 
депутатов был распущен. Ис-
ключение делается лишь для 
тех депутатов, в отношении 
которых «судом установлено 
отсутствие вины» за непрове-
дение заседания. Для участия 
в повторных выборах депутат 
должен будет предоставить 
вступившее в силу решение 
суда о его невиновности.

«Нередко возникают си-
туации, когда в результате ис-
кусственных договоренностей 
депутатов деятельность пред-
ставительного органа намерен-
но срывается», — объяснила 
необходимость принятия но-

стить. Установление в судеб-
ном порядке факта бездействия 
депутата является субъектив-
ным и влечет для невиновных 
судебные расходы, отмечается 
в заключении комитета. Кроме 
того, не определены сроки об-
ращения в суд. Эти и другие за-
мечания могут быть устранены 
ко второму чтению законопро-
екта, делает вывод профиль-
ный комитет.

Аналогичные вопросы 
возникли у депутатов при об-
суждении инициативы. Как по-
нять, кто саботировал работу 
совета, а кто искренне хотел 
работать дальше, спросил ком-
мунист Борис Кашин. Депутат 
от ЛДПР Маргарита Свергуно-
ва пожаловалась на отсутствие 
критериев, по которым будет 
определяться вина депутата. 
Тем не менее при голосовании 
документ поддержали 298 де-
путатов, двое высказались про-
тив.

Эксперт по МСУ Коми-
тета гражданских инициатив 
Андрей Максимов считает этот 
фильтр избыточным. «Количе-
ство фильтров для реализации 
активного и пассивного изби-
рательного права у нас зашка-
ливает. Доказать в суде свою 
непричастность будет непро-
сто. Таким образом, все, кто 
даже пытался направить ра-
боту депутатов на истинный 
путь, становятся заложниками 
коллег, которые саботировали 
работу органа», – объясняет 
эксперт.

Источник: РБК

веллы представлявшая проект де-
путат Госдумы от Красноярского 
края Раиса Кармазина («Единая 
Россия»). По ее мнению, пред-
лагаемые ограничения заставят 
депутатов «искать компромис-
сы и договариваться в сложных 
ситуациях». В качестве примера 
Кармазина привела два района 
Красноярского края — Абанский 
и Канский, где, по ее словам, де-
путаты по договоренности сабо-
тировали пленарные заседания, в 
результате чего было невозможно 
принять бюджет.

Профильный комитет Гос-
думы отметил в своем заключе-
нии, что предлагаемый фильтр 
аналогичен запрету участвовать 
в выборах главы муниципально-
го образования бывшим главам, 
из-за ухода которых были назна-
чены новые выборы. Вместе с тем 
комитет указал, что проектом не 
определено, как суд сможет уста-
навливать факт преднамеренного 
срыва работы муниципального 
совета и сколько назначенных за-
седаний для этого нужно пропу-



СЕРГЕЙ МИРОНОВ: СЕНТЯБРЬ - ХОРОШЕЕ ВРЕМЯ ДЛЯ ПРЕДВЫБОРНОЙ КАМПАНИИ, 
НО ПЛОХОЕ ВРЕМЯ ДЛЯ ВЫБОРОВ

Председатель Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
руководитель партийной 
фракции в Госдуме Сергей 
Миронов прокомментировал 
итоги Единого дня голосова-
ния и причину низкого поро-
га явки избирателей.

По словам политика, ещё 
задолго до Единого дня голосо-
вания для представителей са-
мых разных политических сил 
очевидным было то, что дата 
его проведения выбрана не-
удачно.

«Сентябрь – хорошее вре-
мя для ведения избирательной 
работы, – подчеркнул он. – Но 
плохое время для выборов. 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
настойчиво убеждала коллег 
по Государственной Думе из-
менить дату Единого дня голо-
сования, но наш голос не был 
услышан думским большин-

ством».
Как считает парламента-

рий, поскольку предвыборная 
кампания велась летом, в период 
отпусков, возможно, многие и не 
думали о предвыборной деятель-
ности, наслаждаясь законным от-
дыхом. Не исключено и то, что 
люди не пришли на избиратель-
ный участок, потому что труди-
лись на участке приусадебном 
или дачном.

«Да, конечно, хочется, что-
бы все граждане нашей страны 

СЕРГЕЙ МИРОНОВ: ВБРОСЫ ИДЕИ О ПОВЫШЕНИИ 
ПЕНСИОННОГО ВОЗРАСТА 

ПРИЗВАНЫ ПРИУЧИТЬ ОБЩЕСТВО К ЭТОЙ МЫСЛИ

Лидер Партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, ру-
ководитель фракции «Спра-
ведливая Россия» в Госдуме 
Сергей Миронов прокоммен-
тировал изданию «Блокнот» 
возобновление в правитель-
стве обсуждения вопроса о 
повышении пенсионного воз-
раста и отмене накопитель-
ной части пенсии.

«Дебаты о повышении 
пенсионного возраста и нако-
пительной пенсии будут время 
от времени возникать?» – кон-
статировал Сергей Миронов и 
отметил, что тема повышения 
пенсионного возраста вбрасы-
вается в медийное простран-
ство с определенной целью, 
равно как и другие, социально 
непопулярные темы.

«Обратите внимание, как 
нас «грамотно» – в кавычках – и 
давно, сначала господин Фур-
сенко, а затем господин Ливанов 
приучают к такому словосочета-
нию – «образовательная услуга». 
Чтобы мы все привыкли: раз ус-
луга, нужно платить. Точно так же 
регулярно вбрасывается эта идея 
о необходимости повышения пен-
сионного возраста», – уверен по-
литик.

«Партия СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – категорические про-
тивники повышения пенсионно-
го возраста. СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ всегда выступала про-
тив накопительной системы как 
таковой, но когда государство пы-
тается вроде бы действительно 
отринуть это вредное начинание 
по принципу «всем, кому долж-

ны, прощаем», конечно, это 
абсолютно несправедливо и не-
правильно», – считает Сергей 
Миронов.

Напомним, на прошедшем 
19-21 сентября в Сочи между-
народном экономическом фо-
руме министр финансов Антон 
Силуанов предложил вернуться 
к обсуждению вопроса повы-
шения пенсионного возраста 
россиян. Ранее в августе со-
циальный блок правительства 
выступил за отмену накопи-
тельной части пенсий, но идея 
отмены накопительной части 
пенсии и перехода на добро-
вольную накопительную систе-
му не нашла поддержки.

Источник: «Блокнот»

имели активную граждан-
скую позицию, – подчер-
кнул Сергей Миронов. – 
Чтобы ходили на выборы, 
чтобы голосовали лично, 
чтобы понимали, что вы-
бирают власть, которая 
должна трудиться на их 
благо. Но для этого надо с 
пониманием и уважением 
относиться к людям, к их 

заботам и проблемам».
Руководитель фракции 

«Справедливая Россия» в ГД 
убеждён, что предвыборную 
работу надо вести осенью – в 
сентябре и октябре, а голосо-
вать – в ноябре.

«Или вести зимой, а голо-
совать в марте, – резюмировал 
он. – Тогда от выборов ничего 
не будет отвлекать!».

Источник: «Выбор Народа»



ДЕПУТАТЫ КРИТИКУЮТ ПРОЕКТ БЮДЖЕТА ЗА ЭКОНОМИЮ НА 
СОЦИАЛЬНОЙ СФЕРЕ

Правительство России 
внесло в Госдуму проект фе-
дерального бюджета на 2015 
год. По мнению части депу-
татов, заложенные в проекте 
траты на социальную сферу 
недостаточны.

Об этом в эфире радио-
станции «Говорит Москва» рас-
сказал первый зампред комите-
та Госдумы по экономической 
политике, инновационному раз-
витию и предпринимательству, 
член фракции «Справедливая 
Россия» Михаил Емельянов.

«И образование, и здраво-
охранение, и особенно культура 
нуждаются в дополнительных 
расходах на укрепление её ма-
териально-технической базы, 
закупку необходимого оборудо-
вания, строительство и ремонт 

зданий. То есть какие-то дома 
культуры будут долго ждать и в 
следующем году не будут отре-
монтированы, школы не будут по-
строены, больницы не будут обо-
рудованы», - сказал Емельянов.

По словам парламентария, 
недостаточность финансирования 
социальной сферы связана с уве-
личением расходов на оборону.

«Бюджет увеличивает расхо-
ды на оборону, безопасность, пра-
воохранительную деятельность. 
Это очевидно в этой ситуации. Но 
все эти расходы превышают рас-
ходы на социальную сферу, что, 
наверное, нехорошо», - отметил 
депутат.

Ранее премьер-министр 
Дмитрий Медведев назвал проект 
бюджета социально ориентиро-
ванным. Об этом глава правитель-

ства написал на своей странице 
в Facebook.

«Сейчас начинается от-
ветственный этап – прохож-
дение проекта бюджета через 
парламент. Даже при новых 
экономических реалиях Прави-
тельству удалось сформировать 
хоть и жёсткий, но сбалансиро-
ванный бюджет. Его с полным 
правом можно назвать социаль-
но ориентированным», - напи-
сал Медведев.

Михаил Емельянов также 
добавил, что фракция «Спра-
ведливая Россия» за такой про-
ект бюджета голосовать не бу-
дет.

Источник: «Говорит Москва»

КОМИТЕТ ГД РЕКОМЕНДОВАЛ ОТКЛОНИТЬ ЗАКОНОПРОЕКТ «СР» 
О ЛИШЕНИИ МАНДАТА

Комитет Госдумы по 
конституционному законода-
тельству и госстроительству 
рекомендовал отклонить за-
конопроект эсеров о так назы-
ваемом императивном манда-
те, который дает возможность 
партии лишать полномочий 
своих депутатов.

«Справедливая Россия», 
чьи депутаты несколько раз го-
лосовали в Госдуме вразрез с 
позицией остальной фракции, 
внесла на рассмотрение палаты 
законопроект, согласно которо-
му депутат может быть лишен 
мандата за «неисполнение воз-
ложенных на него обязанно-
стей» (императивный мандат).

Эсеры поясняли, что сей-
час депутат «свободен от на-
казов избирателей и не несет 

перед ними 
ю р и д и ч е -
ской ответ-
ственности» 
(свободный 
мандат).

« М н е 
кажется, что 
выбор опре-
деляют из-
б и р а т е л и . 
Поэтому воз-
м о ж н о с т ь 
произвольно 
такого ре-
шения вряд 
ли целесоо-
бразна», — 
сказал гла-
ва комитета 
В л а д и м и р 
Плигин. Источник: РИА новости



РЕГИОНАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

ПОДВОДЯ ИТОГИ ВЫБОРОВ - 2014

В единый день голосо-
вания 14 сентября 2014 года 
в Пермском крае прошло 55 
избирательных кампаний по 
выборам в органы местного 
самоуправления, в том числе 
выборы депутатов земских 
собраний, городских дум, а 
также выборы глав муници-
пальных районов.

От Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ балло-
тировались 52 кандидата: 1 
кандидат на должность главы 
города Кудымкара – главы ад-
министрации города Кудым-
кара и 51 кандидат в депута-
ты представительных органов 
муниципальных образований. 
Это 100% регистрация от коли-
чества выдвинутых партийных 
кандидатов. При этом Наталью 
Истомину – кандидата на пост 
главы Кудымкара – зарегистри-
ровали только после обращения 
в Центральную избирательную 
комиссию России за 2 недели 
до единого дня голосования. 
Тем не менее за такой короткий 
срок Наталья Истомина набра-
ла 30,78% или 1543 голоса, за-
няв второе место после фавори-
та гонки Ивана Мехоношина.

На выборах депутатов 
представительных органов са-
мой нашумевшей стала кампа-
ния в Пермском районе. Оппо-
зицию действующему режиму 
там представляли 8 кандида-

тов-эсеров и коалиция «Закон и 
порядок». Но результаты выборов 
оказались плачевными для неси-
стемной оппозиции. Не прошло 
ни одного кандидата. Из всех про-
тивников действующего режи-
ма депутатом стал член Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
депутат Земского Собрания про-
шлого созыва Валерий Н. Занин. 
Большинству кандидатов-эсеров 
не хватило до победы нескольких 
голосов, у многих уверенные вто-
рые места.

Самыми демократичными 
эсеры считают выборы депутатов 
Земского Собрания в Березов-
ском районе. Местное отделение 
Партии выдвинуло в Березовском 
районе 8 кандидатов. Процесс ре-
гистрации прошел без заминок. 
Итогом кампании стало избрание 
5(!) депутатов. «Самая главная 
работа была проведена на этапе 
подбора кандидатур, – рассказы-
вает Председатель Совета мест-
ного отделения в Березовском 
районе Сагира М. Бормотова, – во 
многом это и стало залогом такой 
победы демократии на выборах». 
Земское Собрание Березовского 
района вновь избранного шесто-
го созыва практически на треть 
состоит из справедливоросов. 
Столько же мандатов получили 
представители партии власти и 
два – коммунисты.

Нелегко проходили выборы 
депутатов Земского Собрания в 

Куединском районе. Там из 7 вы-
двинутых кандидатов избрали 
только Екатерину Балабанову в 
8 округе. На выборах депутатов 
Земского Собрания Чернушин-
ского района в 7 округе выиграл 
Председатель Совета местного 
отделения Партии – Георгий Д. 
Попов. Георгий Дмитриевич в 
своей работе сделал ставку на 
решение проблем ЖКХ.

По итогам избирательной 
кампании в Пермском крае на 
выборах депутатов представи-
тельных органов СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ заняла тре-
тье место, набрав 5,21% или 
5466 голосов, уступая партии 
власти и коммунистам. Если 
рассматривать только в раз-
резе тех кампаний, в которых 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
выдвинула своих кандидатов, 
то эсеры набрали 20,93%, за-
няв второе место после еди-
норосов. Результаты выборов 
заслуживают положительную 
оценку, но над многими аспек-
тами партийной организации 
избирательного процесса стоит 
провести строгую работу над 
ошибками, особенно в условиях 
все больше довлеющего адми-
нистративного ресурса и чер-
ных избирательных технологий 
провластных оппонентов.

ОКАЗАННОЕ ДОВЕРИЕ ДЕПУТАТУ-ЭСЕРУ

Заместителем Предсе-
дателя Земского Собрания 
Березовского района был на-
значен депутат-эсер Андрей 
Иванович Шерстобитов.

Андрей Иванович пред-
ставляет интересы жителей в 
Земском Собрании уже второй 

созыв. Он выиграл выборы по 11 
избирательному округу. Вместе с 
ним Партию СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Земском Собрании 
представляют еще 4 депутата. Та-
ким образом, треть березовского 
парламента состоит из справедли-
воросов.

Справка. Андрей Ивано-
вич Шерстобитов – родился 21 
февраля 1972 года в д. Ажбаево 
Дубовского сельсовета, образо-
вание высшее, пенсионер МВД 
РФ, ветеран боевых действий.



ПОБЕДА В ЧАЙКОВСКОМ ЗА НАМИ!

На выборах главы Чай-
ковского городского поселе-
ния – главы администрации 
уверенную победу одержал 
Алексей В. Третьяков. Ему 
оказали доверие 10436 или 
41,27% горожан. Следующий 
за ним Юрий Е. Ланге набрал 
на полторы тысячи меньше 
голосов.

19 сентября в чайковском 
Дворце молодежи прошла тор-
жественная церемония всту-
пления в должность новоиз-
бранного мэра города. Алексей 
Витальевич принял присягу на 
торжественном событии и по-
обещал добросовестно испол-
нять свои обязанности, достой-
но и верно служить населению 
города, защищать и отстаивать 
его интересы. На церемонии 
инаугурации напутственные 

слова избранно-
му мэру сказали 
Юрий Г. Вос-
триков, Глава 
Чайковского му-
ниципального 
района, Надеж-
да В. Тюкалова, 
П р ед с ед ат е л ь 
Земского Собра-
ния Чайковского 
муниципального 
района, Мари-
на В. Русинова, 
П р ед с ед ат е л ь 

ТОЛЬКО ПРЯМЫЕ ВЫБОРЫ ДЕПУТАТОВ И ГЛАВ!
Открытым остается во-

прос о формировании органов 
местного самоуправления в 
Пермском крае. По федераль-
ному законодательству субъ-
ект РФ должен определиться 
с реформой в течение шести 
месяцев или иначе до ноября.

Политические силы 
вносят резонансные, подчас 
прямо противоположные за-
конопроекты. Версию законо-
проекта Администрации губер-
натора Пермского края вынес 
совет глав муниципальных об-
разований Прикамья. Их вари-
ант самый антидемократичный, 
по мнению системной оппози-
ции: предполагаются выборы 
глав из числа депутатов и вве-
дение института сити-менедже-
ров.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ внесла свои предложения 
по организации системы мест-
ного самоуправления в Перм-
ском крае. Эсеры настаивают на 

прямых выборах депутатов глав 
всех уровней. Справедливоросы 
убеждены в необходимости из-
брания депутатов по смешанной 
системе в случае, если количество 
депутатов в представительных 
органов территорий превыша-
ет 20 человек. Другими словами, 
половина депутатов должна из-
бираться по партийным спискам, 
а половина – по одномандатным 
округам. По мнению эсеров, при 
переходе на мажоритарную систе-
му политический монополизм в 
регионе только укрепится. В этом 
случае шанс на победу оппозици-
онных несистемных кандидатов 
резко уменьшится.

В вопросе избрания глав 
территорий предполагается, что 
должность главы муниципально-
го образования будет совмещена 
с должностью главы администра-
ции. Кроме случая избрания гла-
вы сельского поселения, который 
по уставу территории входит в 
состав представительного органа 

и исполняет полномочия его 
председателя.

Эсеры выступают против 
модели сити-менеджера. Схему 
назначаемого мэра они считают 
потенциальной причиной роста 
коррупции и снижения уров-
ня демократичности в регионе. 
Они приводят статистику, кото-
рая показывает, что в городах, 
где были сохранены прямые 
выборы, развивались динамич-
нее. Напротив, в территориях, 
где вводили должность сити-
менеджера, был отмечен рост 
коррупции.

Свои предложения спра-
ведливоросы аргументируют 
тем, что ступенчатая система 
выборов создает гораздо боль-
ше фильтра и гораздо больше 
возможностей для искажения 
народной воли. 

Соответствующие пред-
ложения направлены для рас-
смотрения в Администрацию 
губернатора Пермского края.

Думы Чайковского городского 
поселения, Священник Георгий 
Машлякевич, Благочинный всех 
храмов Чайковского муниципаль-
ного района.

Справка. Алексей Третья-
ков баллотировался на пост гла-
вы в порядке самовыдвижения. 

Политическую поддержку ему 
оказывала Партия СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ. Такое ре-
шение было принято на Совете 
регионального отделения в на-
чале избирательной кампании в 
Чайковском.



ПОЛИТИЧЕСКИЙ ЛИКБЕЗ ДЛЯ СТУДЕНТОВ КИЗЕЛА

Накануне единого дня 
голосования юным избирате-
лям рассказали об основах и 
принципах проведения демо-
кратичных выборов.

Преподавательскую функ-
цию на себя взял член избира-
тельной комиссии, Председа-
тель Совета местного отделения 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Кизеловском рай-
оне Владимир В. Семенов. Он, 
опираясь на исторические фак-
ты и положения современного 
законодательства, в доступной 
форме объяснил ребятам, что 
такое выборы, насколько они 
должны быть демократичными 
и почему так важен голос каж-
дого избирателя. Как член из-

бирательной комиссии Влади-
мир Владимирович рассказал 
подробно студентам о том, как 
проходят выборы и что из себя 
представляют КОИБы.

14 сентября в единый день 
голосования в Кизеле пройдут 
выборы главы района и выборы 
депутатов Земского Собрания. 
Владимир Владимирович на 
этом примере проиллюстриро-
вал ребятам этапы избиратель-
ного процесса.

Свое выступление Вла-
димир Семенов закончил сло-
вами Ромена Роллана: «Нужно, 
чтобы человек понял, что он 
творец и хозяин мира, что на 
нем ответственность за все не-
счастья земли и что ему же при-
надлежит слава за все хорошее, 
что есть в жизни». Он попы-
тался внушить ребятам мысль, 
что именно от них зависит, как 
будет жить село, город, страна 
и что им по силам построить 
светлое будущее, о котором все 
так любят рассуждать.



В КИЗЕЛЕ ОБСУДИЛИ ПРОБЛЕМЫ ТРУДОУСТРОЙСТВА ПОДРОСТКОВ 

Встреча за «круглым сто-
лом» традиционно подводит 
итоги летней трудовой занято-
сти несовершеннолетних и про-
ходит в ООО «Дом Семенова» 
по инициативе генерального 
директора, Председателя Сове-
та местного отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
Владимира Семенова. Мнени-
ями обменялись заместитель 
прокурора Светлана Семухи-
на, директор Центра занятости 
населения Татьяна Шляпина, 
начальник управления образо-
вания Вера Павлова.

– Третий год мы участвуем 
в проекте регионального отделе-
ния СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ «Трудоустройство молодо-
го поколения». Этим летом у нас 
работали 16 подростков. Могли 
принять и больше, если бы боль-
ше было спонсорских средств, 
– начал разговор Владимир Се-
менов. – Мы ставим задачу не 
просто занять подростков и дать 
им заработать, а научить их тру-
довым навыкам. Их опекали спе-
циалист по работе с молодежью и 
инструктор. Мальчики осваивали 
простейшее электрооборудова-
ние под руководством строителя 
Станислава Влюсюка. Спонсор 
Михаил Клычков выделил строи-
тельный материал. Администра-
тор Оксана Бадреева распреде-
ляла объемы работ, занималась 
заключением договоров.

Помня о том, что на «кру-
глом столе» в прошлом году ру-
ководство городского поселения 
обещало изыскать возможность 
для трудоустройства несовер-
шеннолетних, зашел напомнить 
об этом, предложил организаци-
онную помощь – реакция нулевая. 
Радует, что решилась прошлогод-
няя проблема с прохождением 
медкомиссии для устройства на 
работу, а органы опеки с выдачей 
разрешительных справок тянут – 
выдерживают законные 15 дней.

– Ежегодно я делаю анализ 
ситуации по трудоустройству не-

совершеннолет-
них и направляю 
в администрации 
района и города 
предложения по 
ее улучшению, 
т.к. показатель 
снижается, – про-
должает тему 
Светлана Сему-
хина. – В ответ 
только обещания. 
Трудовая заня-
тость подростков 
очень важна и 
решает несколько 
воспитательных 
задач. У нас в 
прокуратуре работали две девочки, 
занимались делопроизводством. 
Им нравилось. К делу относились 
ответственно, и коллеги были рады 
их помощи в период летних отпу-
сков.

– Дети хотят работать и при-
ходят к нам с заявками еще до ка-
никул. Работодатели порой боятся 
брать их на работу из-за прокурор-
ских проверок. Их не надо боять-
ся, – поясняет Татьяна Шляпина. 
– Проверят правильность оформ-
ления, укажут на недостатки и в 
следующий раз всё будет в поряд-
ке. Третий год мы пытаемся трудо-
устроить запланированные 48 че-
ловек и не получается. В прошлом 
году летом работали 33 подростка, 
в этом – 45. Во многом благодаря 
«Дому Семенова». В программе 
занятости еще участвовали МБУ 
«Культура и спорт», техникум и 
ООО «ЖЭК» (средства на зарпла-
ту выделила администрация Цен-
трально-Коспашского сельского 
поселения). В городских школах 
№ 1 и № 11 учащиеся поработали 
благодаря спонсорской помощи де-
путата краевого Заксобрания Вла-
димира Даута.

Уже сейчас мы разрабатыва-
ем программу содействия занято-
сти несовершеннолетних на 2015 
год с учетом своих средств и опять 
без участия муниципалитетов.

– В районе 10 муниципаль-

ных программ, но включить рас-
ходы на трудоустройство несо-
вершеннолетних не проходят, т.к. 
не предусмотрено полномочиями 
и считается нецелевым использо-
ванием средств, – пояснила Вера 
Павлова.

– В Александровском рай-
оне на будущий год планируется 
на эти цели направить 200 тысяч 
рублей. Другой вопрос, сколько 
утвердят, – поделился информа-
цией Владимир Семенов.

Когда взрослые обсужда-
ли молодежные проблемы, под-
ростки общались за чайным 
столом в ожидании вручения 
трудовых книжек. Владимир 
Семенов поблагодарил всех за 
сотрудничество, зачитал благо-
дарность участникам проекта 
«Трудоустройство молодого по-
коления» от председателя совета 
регионального отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
депутата Госдумы Оганеса Ога-
няна и вручил школьникам тру-
довые книжки с первой записью 
о работе в ООО «Дом Семенова». 
Пошел отсчет трудового стажа 
пока одним месяцем. Участники 
встречи поделились с молодежью 
воспоминаниями о своем первом 
трудовом опыте.

Источник: Новое время



НОВОСТИ ИЗ ПЕРВЫХ РУК СО «СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИЕЙ»

Открыта подписка на 
первое полугодие 2015 года на 
федеральную партийную га-
зету «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ».

Федеральное издание 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ» выходит еженедельно 
(полноцветная печать, формат 
А3, 16 полос). В нем отражена 
позиция партии по многим ак-
туальным вопросам, освеща-
ются политические события в 
стране и опыт партийного стро-
ительства, ведется внутрипар-
тийная дискуссия.

Широкое распростране-
ние газеты позволяет макси-
мально мобилизовать членов 
партии, сторонников и донести 
до них исчерпывающую инфор-
мацию о работе Партии СПРА-

ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ на феде-
ральном и региональных уровнях.

В условиях информацион-
ного монополизма правящей пар-
тии на ТВ и центральных СМИ, 
партийная газета стала инстру-
ментом, который прорывает ин-
формационную блокаду и создает 

фундамент для будущих побед.
Для Председателей Сове-

тов местных отделений! Срок 
формирования адресной базы 
и передачи ее в Аппарат реги-
онального отделения до 10 ноя-
бря 2014 года.

ФОТООТЧЁТ ИЗ ГОРНОЗАВОДСКА

Субботник на территории памятных монументов 
Горнозаводска

Участие в общегородской демонстрации

Участие в общегородской демонстрации Встреча лидеров политических партий с активом Совета 
ветеранов Горнозаводского района



Наши именинники:

С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ, ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!

Примите наши самые теплые поздравления с Днем Рождения!
Пусть накопленный жизненный опыт и мудрость поможет достичь Вам новых 

высот. Пусть сохранится все хорошее, что есть в Вашей жизни и преумножатся 
мгновения радости, любви и оптимизма. Настойчивости и терпения в решении 

каждодневных задач!

01 Октября

03 Октября 

03 Октября

14 Октября

15 Октября

15 Октября

17 Октября

20 Октября

21 Октября

23 Октября

25 Октября

26 Октября

29 Октября

30 Октября

Носкова Светлана Аркадьевна

Тютиков Александр Тимофеевич

Старикова Ирина Эдуардовна

Кирова Анна Ивановна

Архипов Александр Валерьевич

Кулеш Андрей Викторович

Трошков Олег Борисович

Перетягин Сергей Владимирович

Турдиев Азиз Бахтиерович

Удникова Лидия Ивановна

Сорокин Дмитрий Анатольевич

Некрасова Галина Юрьевна

Оганян Оганес Арменакович

Лобкова Любовь Ивановна

Депутат Земского Собрания Юсьвинского муници-
пального района

Депутат Земского Собрания Верещагинского муни-
ципального района

Депутат Совета депутатов Пожвинское сельского 
поселения Юсьвинского муниципального района

Председатель Совета МО в Куединском районе

Депутат Думы Александровского городского поселе-
ния

Депутат Совета депутатов Маратовского сельско-
го поселения Кочевского  муниципального района

Депутат Земского Собрания Чусовского муници-
пального района

Депутат Думы муниципального образования «Лысь-
венский городской округ»

Депутат Совета депутатов Бершетского сельского 
поселения

Депутат Совета депутатов Маратовского сельско-
го поселения Кочевского  муниципального района

Депутат Думы Чусовского городского поселения

Председатель Совета МО в Большесосновском рай-
оне

Председатель Совета РО, депутат Государствен-
ной Думы Российской Федерации

Председатель Совета МО в Кишертском районе

Юбиляр

Юбиляр
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